

TCK-News 07/2024



- 1.) TCK-Sommerfest 2024
- 2.) Doppel-Spaßturnier am Saisonabschluss
- 3.) Meinungen von Euch zum Sommerfest
- 4.) Trainingsbälle

TCK-Sommerfest 2024

Vor drei Wochen fand unser TCK-Sommerfest statt.

Leider spielte das Wetter nicht ganz mit.

Am Freitag konnten wir noch gemeinsam EM Public Viewing genießen und am Samstagmorgen einen großartigen Kids-Cup veranstalten.

Pünktlich zum Start unseres Doppel-Spaßturniers begann es jedoch zu regnen.

Trotz aller Bemühungen, den Platz vorzubereiten, mussten wir das Turnier absagen, um den Platz nicht zu beschädigen.

Gemeinsam mit den Spielern und einigen Gästen machten wir das Beste daraus und erlebten am Abend ein tolles Rock-Konzert.

Ein herzliches Dankeschön an alle Helfer des TCK, die mit viel Engagement dafür gesorgt haben, dass es trotz allem wieder ein gelungenes Sommerfest wurde.

Nach ersten Hochrechnungen und Schätzungen (es liegen uns noch nicht alle Rechnungen vor) glauben wir dennoch, einen kleinen Gewinn erzielt zu haben.

Am Ende des PDFs findet ihr ein paar Fotos vom Sommerfest...

Doppel-Spaßturnier am Saisonabschluss

Wir haben die Idee, den Saisonabschluss in diesem Jahr etwas vorzuziehen (Termin steht noch nicht fest) und in diesem Rahmen die Teilnehmer des Doppel-Spaßturniers einzuladen, das Turnier nachzuholen.
Details werden noch bekannt gegeben.

Eure Meinung zum Sommerfest

Im Herbst beginnen wir bereits mit den Planungen und der Ideensammlung für unser Sommerfest im nächsten Jahr. Hierzu würden wir gerne eure Meinung hören.
Es würde uns freuen, wenn ihr uns per E-Mail eure Ideen, Gedanken und Verbesserungsvorschläge zum Sommerfest zukommen lassen würdet.

- war der Termin dieses Jahr gut gewählt?
- wie fandet ihr die Idee, den Freitag noch hinzuzunehmen?
- was würdet ihr davon halten, wenn wir freitags ein internes Turnier veranstalten und am Samstag wirklich nur „Tennis-Laien“ am Turnier teilnehmen lassen?
- was sollten wir sonst noch ändern?
- ...

Trainingsbälle

Der TCK hat dieses Jahr zum ersten Mal Tennisbälle zum Spielen bereitgestellt. Wir haben hierfür einige positive Rückmeldungen erhalten. Leider ist der Eimer a) fast leer und b) nur noch mit alten „Kruschtbällen“ gefüllt.

Wir werden den Eimer nun wieder mit frischen Bällen auffüllen und bitten euch, in Zukunft darauf zu achten, dass nicht so viele Bälle verschwinden und keine falschen Bälle in den Eimer gelegt werden.

Grüße, Moritz, Andi und Michael

Freitag:





Samstag:









